El Heraldo de México Sección: Portada, Nacional

2021-05-13 01:46:18 510 cm2

Página: 1,17

\$128,096.64

1/2

#PARAALCALDÍAS

99% DE
CHILANGOS IGNORA
DEBATES P17

# **#APATÍAELECTORAL**

# IGNORAN LOS DEBATES EN LA CAPITAL

LOS ENCUENTROS ENTRE ASPIRANTES A ALCALDÍAS TIENEN MÍNIMA AUDIENCIA; SÓLO 45 MIL VOTANTES LES PONEN ATENCIÓN

#### POR CINTHYA STETTIN



os debates entre candidatos a las alcaldías, organizados por el Instituto Electoral de la Ciudad de Mé-

xico (IECM), han sido ignorados por 98.6 por ciento de los capitalinos que, se prevé, acudirán a las urnas el próximo 6 de junio.

Estos ejercicios han sido visualizados a través de internet por 1.4 por ciento de los capitalinos, es decir, 45 mil 146 personas de los cerca de tres millones 189 mil personas que emitirán su voto en esta elección intermedia.

Los datos de la reproducción son públicos a través de la plata-

forma de Youtube, por la que se transmiten los debates todos los días a partir de las 19:00 horas.

Desde el 3 de mayo y hasta el 11 de mayo se han realizado seis debates de los 16 que están contemplados para las alcaldías.

Los aspirantes que ya han debatido son: Gustavo A. Madero, Iztacalco, Magdalena Contreras, Cuauhtémoc, Miguel Hidalgo y Cuajimalpa. Por lo menos en la mitad de estos, los candidatos que encabezan las encuestas decidieron no asistir como: Francisco Chíguil, de Gustavo A. Madero; Víctor Hugo Romo, de Miguel Hidalgo; y Adrián Rubalcava, de Cuajimalpa; los aspirantes se excusaron

de no participar por cuestión de agenda, y en el caso de Romo en respeto a las víctimas del accidente de la Línea 12 del Metro.

El IECM envió invitación a todos los candidatos a participar en los debates; sin embargo, no es obligatorio asistir a los mismos.

De hecho, estos eventos se realizan de manera mixta, es decir, presencial y por conexión de alguna plataforma digital.

El debate que más visualizaciones tuvi fue el de Miguel Hidalgo, con 11 mil 111; seguido del de Cuauhtémoc, con 10 mil 493 reproducciones; y Magdalena Contreras, con siete mil 321.

En cuarto lugar, se encuentra Iztacalco con cinco mil 892 reproducciones; en quinto, Gustavo A Madero con cinco mil 501, y Cuajimalpa con cuatro mil 828.

En el caso de los debates a diputaciones locales, que hasta el

momento van 13 de 33, en total se han reproducido 26 mil 969 veces. De manera individual las reproducciones no pasan de las dos mil 500 vistas, excepto las del distrito 27 por Iztapalapa y 5 de Azcapotzalco, con cuatro mil 202 y cuatro mil 448, respectivamente. •

51

• DEBATES PROGRAMÓ EL INSTITU-TO ELEC-TORAL.

90

 MINU-TOS DE DURACIÓN PROMEDIO, REPORTAN.

### EN LA PANTALLA DE LA WEB

• El foro se realiza de lunes a viernes, entre las 15:00 y 19:00 horas.

 En el caso de alcaldes, la seguridad pública es es el tema de mayor recurrencia.

 Durante los debates, como nuevo elemento, menores hacen preguntas a los aspirantes.





EFINFO, SAPI de CV (EFINFO), se encuentra actuando bajo el concepto del derecho de autor de "Libre Utilización de Obras", con fundamento en el artículo 148 de la Ley Federal del Derecho de Autor, y los artículos 10 y 10 bis del Convenio de Berna para la Protección de la obras Literarias y Artísticas. EFINFO sólo realiza la presente publicación por así haberlo solicitado el cliente de monitoreo de EFINFO, únicamente con el propósito de revisar la fuente de la nota y verificar los derechos de autor correspondientes a la misma; por lo que el uso de la nota es exclusivamente personal y privado para el cliente, sin perseguir ningún fin de lucro. Cualquier otro uso como la publicación, comunicación pública, reproducción y transmisión pública que EL CLIENTE realice no es responsabilidad de EFINFO.



El Heraldo de México Sección: Portada, Nacional 2021-05-13 01:46:18

510 cm2

Página: 1,17 \$128,096.64

2/2



• EVIDENCIA. Las estadísticas detallan que 11 mil personas es la mayor audiencia que se ha alcanzado durante el proceso.



# El 99 por ciento de chilangos ignora debates para alcaldías

Los encuentros entre aspirantes a alcaldías tienen mínima audiencia; sólo 45 mil votantes les ponen atención

El 99% de chilangos, ignora debates para alcaldías EVIDENCIA. Las estadísticas detallan que 11 mil personas es la mayor audiencia que se ha alcanzado durante el proceso. Foto: Especial

https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2021/5/13/el-99-de-chilangos-ignora-debates-para-alcaldias-295429.html

Por Cinthya Stettin

POR: HERALDO DE MÉXICO

JUEVES, 13 DE MAYO DE 2021 · 00:14

Los debates entre candidatos a las alcaldías, organizados por el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), han sido ignorados por 98.6 por ciento de los capitalinos que se prevé acudirán a las urnas el próximo 6 de junio.

Estos ejercicios han sido visualizados a través de internet por el 1.4 por ciento de los capitalinos, es decir, 45 mil 146 personas de los cerca de 3 millones 189 mil personas que emitirán su voto en esta elección intermedia.

Los datos de la reproducción son públicos a través de la plataforma de Youtube, por la que se transmiten los debates todos los días a partir de las 19:00 horas.

Desde el 3 de mayo y hasta el 11 de mayo se han realizado 6 debates de los 16 que están contemplados para las alcaldías.

Los aspirantes que ya han debatido son: Gustavo A. Madero, Iztacalco, Magdalena Contreras, Cuauhtémoc, Miguel Hidalgo y Cuajimalpa.

Por lo menos en la mitad de estos, los candidatos que encabezan las encuestas decidieron no asistir como: Francisco Chíguil, de Gustavo A. Madero; Víctor Hugo Romo, de Miguel Hidalgo; y Adrián Rubalcava, de Cuajimalpa; los aspirantes se excusaron de no participar por cuestión de agenda, y en el caso de Romo en respeto a las víctimas del accidente de la Línea 12 del Metro.

El IECM envió invitación a todos los candidatos a participar en los debates, sin embargo, no es obligatorio asistir a los mismos.

De hecho, estos eventos se realizan de manera mixta, es decir, presencial y por conexión de alguna plataforma digital.

El debate que más visualizaciones ha tenido es el de Miguel Hidalgo con 11 mil 111, seguido del de Cuauhtémoc con 10 mil 493 reproducciones y Magdalena Contreras con 7 mil 321 interacciones.

En cuarto lugar, se encuentra Iztacalco con cinco mil 892 reproducciones; en quinto, Gustavo A Madero con cinco mil 501, y Cuajimalpa con cuatro mil 828.

En el caso de los debates a diputaciones locales, que hasta el momento van 13 de 33, en total han reproducido 26 mil 969 veces. De manera individual las reproducciones no pasan

de las dos mil 500 vistas, excepto las del distrito 27 por Iztapalapa y cinco de Azcapotzalco, con cuatro mil 202 y 4 mil 448, respectivamente.

PAL

# Seguridad, el tema principal para la alcaldía de Benito Juárez https://ddmbj.mx/seguridad-el-tema-principal-para-la-alcaldia-de-benito-juarez

| Iztapalapa          | Viernes 14 de mayo de 2021 19:00 hrs        |
|---------------------|---|
| Azcapotzalco        | Martes 18 de mayo de 2021 19:00 hrs         |
| Benito Juárez       | Miércoles 19 de mayo de 2021 19:00 hrs      |
| Venustiano Carranza | Jueves 20 de mayo de 2021 19:00 hrs         |
| Tláhuac             | Lunes 24 de mayo de 2021 19:00 hrs          |
| Xochimilco          | Martes 25 de mayo de 2021 19:00 hrs         |
| Álvaro Obregón      | Miércoles 26 de mayo de 2021 19:00 hrs      |
| Coyoacán            | Jueves 27 de mayo de 2021 19:00 hrs         |
|                     |   |
|                     | la conversación usando el<br>DebateChilango |

La alcaldía Benito Juárez en la Ciudad de México ha sido el bastión para el Partido Acción Nacional (PAN) desde hace más de 20 años. Morena desde las pasadas elecciones quiere disputarle ese gobierno local, actualmente estamos a 24 días para las próximas elecciones del 6 de junio.

Los grandes contendientes por la demarcación son el panista Santiago Taboada, quién busca repetir el cargo como titular de esta demarcación, y la candidata Paula Soto quien es representante de la coalición de Morena y el Partido del Trabajo (PT) para ese territorio.

Para la demarcación también están registrados los candidatos Rodrigo Cordera Thacker, de Movimiento Ciudadano; Adriana Cameraz Hernández por el PRD; Ivonne Teresa Corral Vicente, del PVEM; Araceli Álvarez Martín, de Fuerza Por México; Yazmín García Gómez, de Redes Sociales Progresistas; Marte Manuel Marte Quezada, del partido local Elige; y Carlos Corral Serrano, de Encuentro Social.

De acuerdo a los datos de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México, la alcaldía de Benito Juárez es la segunda con mayor incidencia delictiva por kilómetro cuadrado en la capital del país, la alcaldía Cuauhtémoc es el primer lugar. En los primeros 4 meses que van del año, la demarcación ya suma 2,499 carpetas de investigación por delitos contra el patrimonio de los 3,549 casos reportados.

Por ello mismo, los candidatos en la mayoría de sus propuestas han hecho hincapié en el tema de seguridad; aunque si gustas estar más enterado de las propuestas de tu próximo alcalde, el próximo miércoles 19 de mayo, a través de la cuenta de Twitter del Instituto Electoral de Ciudad de México (@iecm), podrás entrar y ver el debate de los candidatos por la alcaldía de BJ.

### Santiago Taboada

Fortalecer el programa Blindar BJ (herramienta digital para que los ciudadanos se comuniquen con autoridades para solicitar servicios de auxilio y seguridad), con ello busca ampliar la contratación de elementos policiacos y duplicar el número de patrullas para las labores en la demarcación.

Ha planteado la idea de instalar botones de pánico en el interior de negocios y comercios, e instalar 3,600 nuevas cámaras de vigilancia conectadas al C-2 de la alcaldía.

El panista sugirió la creación de un Centro de Atención contra la Violencia de Género y Familiar, el cual atendería a mujeres víctimas de violencia y menores de edad.

## Paula Soto

Hasta el momento, la candidata por la alcaldía en redes sociales apunta que, de obtener el cargo, trabajará en tres principales áreas: no más corrupción, agua y seguridad.

Con el tema de la corrupción, ofrece realizar una planeación urbana sostenible y sustentable en materia inmobiliaria.

Sugiere la creación del sistema "nodos vecinales" para aumentar la comunicación con los habitantes para mejorar la seguridad, aunque no ha ofrecido detalles sobre cómo se implementaría.

Se comprometió a ejercer programas para que los adultos mayores tengan una vejez digna, aunque no ha abundado sobre el proyecto.